



しましっこだより

令和2年8月19日
宜野湾市立志真志幼稚園
TEL 892-1501

2学期が開始し1週間が経ちました。県内において新型コロナウイルス感染症が拡大している状況ですが、元気に登園してくる子供達の姿に安堵しています。予断を許せない日々が続きますが、感染症対策への意識をさらに強く持ち、ご家庭の協力をいただきながらお互い出来ることに取り組んでいけたらと思います。

2学期初日の始業式では、「感染症対策として一人一人が出来ること」ということで、改めて、手洗いやマスク着用を含む咳エチケットなどのお話をしました。子供たち自身も必要性を感じて身につけていくように繰り返し指導して感染防止に努めていきたいと思っています。

また、私たち職員も子供たちの活動や遊びの工夫、降園後の清掃や消毒作業等、自己の健康管理も含め、これまで以上に気を引き締めてまいりますので、今後も引き続きお力添えの程を宜しくお願い致します。



さて、先週より朝のラジオ体操を始めています。例年、夏休み中に行われている地域でのラジオ体操ができないため、配布予定であったラジオ体操カードを園で利用することにしました。子供達は、「早寝早起きをして朝食を摂って元気に登園！そして、ラジオ体操をして強い身体をつくろうね!!」と話しています。体操後は、花への水やりや掃き掃除など、自分に出来る仕事をして遊び始めます。8時10分を目途にラジオ体操を始めますので、間に合うよう登園をお願いします。

幼児にとって健康な生活とは、「十分な睡眠やバランスのよい食事、全身を使った活動と休息などの生活の流れの中で生まれ、健康な生活のリズムを身に着け、自立の基礎が培われていく」と言われます。ご家庭との連携を今後とも図っていききたいと思っていますのでよろしくお願いします。



感染症予防対策について

引き続き、朝夕の検温、体調チェックをご家族の皆さまも併せてお願いします。

また、ご家庭内におきまして、感染にかかる状況がありましたら、園へお知らせください。仮に連絡をいただいた場合であっても、当該者が特定されて偏見や差別にさらされないような十分な配慮をお願いします。

学校評議員会の開催しました

7月30日(木)、第1回学校評議員会を行いました。本園の学校評議員は、宮城政司さん、比嘉秀雄さんのお二人です。今回の会では、今年度の園経営についてと1学期間の子供たちの育ちについてなどが主な内容でした。感染症防止対策に努めながら、幼稚園活動の中身を厳選し子供達にとって意義ある活動を考えていきたいと思っています。

オオゴマダラの幼虫、発見！！

本園にもオオゴマダラの幼虫が誕生していました。以前、戴いたオオゴマダラの脱皮を見た子も多いので、子供なりに貴重な蝶であることを感じているようです。きれいなさなぎ、蝶になるのを楽しみにしています。

